



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2012**

P125327

Interpellation Nr. 110 Patrick Hafner betreffend Baustellenlärm auch über Mittag; schriftliche Beantwortung

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat ist der Meinung, dass die bestehenden Regelungen genügen und die Vollzugspraxis der zuständigen Organe eine ausgewogene Mischung aus Vorsorge und Ahndung von Übertretungen der Mittagsruhe darstellt. Er unterstützt hingegen das Anliegen des Interpellanten, dass die Sensibilisierung der Branche weiterhin verfolgt werden muss. Zusätzlichen Handlungsbedarf – insbesondere die Intensivierung der Kontrollen - erkennt der Regierungsrat nicht.

